

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 300/sipers/sdmhumas-oikn/09/2024

06 September 2024

Tinjau Lokasi Pembangunan Royale Nusantara Golf Resort & Residence di IKN: Dorong Realisasi Investasi di Kawasan Strategis

NUSANTARA – Dalam rangka mendukung pengembangan kawasan Ibu Kota Nusantara (IKN), sejumlah pengusaha melakukan kunjungan ke calon lokasi pembangunan Royale Nusantara Golf Resort & Residence di IKN pada Jumat (06/09/2024). Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya mempercepat realisasi investasi.

Rombongan disambut oleh Deputi Bidang Pendanaan dan Investasi Otorita IKN, Agung Wicaksono, di Aula Hunian Pekerja Konstruksi IKN, lalu untuk mendapatkan pemaparan mengenai potensi investasi di calon lokasi pembangunan lapangan golf.

Dalam kesempatan ini, selain berdiskusi terkait dukungan sarana dan prasarana di IKN, para investor diajak berkeliling di sekitar IKN, dan khususnya mengecek lokasi calon pembangunan lapangan golf di Wilayah IKN Barat.

“Ini pertama kali kunjungan bukan oleh investor, tapi kunjungan dari yang akan tinggal di lahan akan yang dibangun investor. Jadi, IKN ini semakin menarik minat orang. *A city as a place to work, live, and play,*” ungkap Deputi Agung.

Adapun lokasi yang disediakan merupakan lokasi yang paling dekat dengan Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP). Pemilihan lokasi tersebut mempertimbangkan beberapa faktor yakni termasuk zona Ruang Terbuka Hijau (RTH), berada pada kawasan berorientasi transit, berada di lahan HPL Otorita IKN, dan kawasan tersebut sudah memiliki jalan eksisting untuk pelaksanaan pekerjaan pembangunan.

Deputi Bidang Pendanaan dan Investasi Otorita IKN, Agung Wicaksono menyampaikan, “Kehadiran para investor di lapangan ini merupakan wujud nyata dari keseriusan investor terhadap proyek pembangunan IKN. Kami terbuka untuk bekerja sama dengan berbagai pihak dalam merealisasikan fasilitas yang akan mendukung pengembangan ekosistem IKN.”

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**Kontak:****halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id**

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara



NUSANTARA

SIARAN PERS

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.



NUSANTARA

SIARAN PERS

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara





NUSANTARA

SIARAN PERS

